

Lunes 28 de agosto de 2017

“Un banquero es un hombre que presta a otro hombre el dinero de un tercero”

Barón Guy de Rothschild

TIPO DE CAMBIO
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

17.62

Euro

20.82

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA^{mx}

Pemex diversifica poco su producción de crudo

Luego de perforar el piso de los 2 millones de barriles diarios, con una extracción de 1,985 millones de barriles al mes de julio, Petróleos Mexicanos (Pemex) concentra 53% de su producción en cinco de los 257 campos que opera, por lo que la estrategia de diversificación anunciada por la estatal no ha rendido los frutos necesarios, ya sea por las condiciones propias de los campos o la urgencia de mantener la plataforma de producción en activos probados. Los cinco campos principales productores de Pemex al mes de julio fueron, por una parte, Ku, Maloob y Zaap, concentrados en el activo del mismo nombre en la Región Marina Noroeste, en la Sonda de Campeche, que en julio logró un récord con la aportación de 41% de la producción nacional.

El Financiero

'Harvey' elevaría los precios de la gasolina en México

Los futuros de la gasolina en los índices internacionales que la Comisión Reguladora de Energía (CRE) ahora toma como referencia para fijar el precio diario de los combustibles en México aumentaron siete por ciento este fin de semana ante los temores de que la tormenta 'Harvey' pueda estropear parte de la producción petrolera de la costa del Golfo de México en la parte de EU. Los futuros que cotizan en el Chicago Mercantile Exchange (CME) pasaron de 1.66 a 1.77 dólares por galón entre el viernes y las primeras operaciones de hoy, lo que implicaría en México un alza de la misma proporción. La última vez que hubo un fenómeno similar en la costa de Estados Unidos, 'Ike' en septiembre de 2008.

REFORMA

Sacan bancos ventaja con alzas en tasas

El diferencial entre las tasas de interés activas y pasivas -las que cobran los bancos y las que pagan- se encuentra en máximos no alcanzados desde la crisis económica del 2009, como resultado de los incrementos en la tasa de referencia del Banxico y la falta de competencia en el sector, apuntaron expertos. Y tanto para los deudores como para los ahorradores la situación es más desventajosa: los primeros están pagándoles más a los bancos por sus créditos y muchos de los segundos están perdiendo, en términos reales, por mantener sus ahorros, pues los réditos que reciben ahora están más rezagados respecto a la inflación.

Lunes 28 de agosto de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Evento presencial "Prevención de Lavado de Dinero de Actividades Vulnerables (LFPIORPI)".



Próxima fecha de aplicación del Examen Uniforme de Certificación



Modificación a la Tabla de Puntuación de la Norma de Desarrollo Profesional Continuo-Relación de temas de actualización profesional en materia de Auditoría y Contabilidad Gubernamentales.



NOTAS FISCALES:

SHCP / Listado de contribuyentes definitivo que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos al 25 de agosto de 2017 publicado en la página de Internet del SAT



SAT / No habrá otra prórroga en la actualización de la factura



SAT / Proyecto de la Tercera Resolución de Modificaciones a la RME para 2017.



MILENIO

Cayó 9.8% producción de gas, reporta Pemex

El descenso en la producción de gas natural de Pemex se ha acentuado en campos costa adentro —en tierra—: en julio fue de 2 mil 143 millones de pies cúbicos diarios, 17.6 y 29.5 por ciento menor comparada con iguales meses de 2016 y 2015, respectivamente. En tanto, la extracción en activos costa afuera —en aguas territoriales— en el séptimo mes del año alcanzó 3 mil 73 millones de pies cúbicos diarios, una baja de 7.8 y 3.5 por ciento respecto a julio de 2015 y de 2016, de acuerdo con la base de datos de la empresa productiva del Estado. La producción de Pemex en julio fue de 5 mil 216 millones de pies cúbicos diarios, lo que representó una caída de 9.8 por ciento en su comparación anual.

EXCELSIOR

La razón por la que los salarios en México se han estancado los últimos 25 años

En 2016, el ingreso promedio mensual de cada mexicano fue de 3,733 pesos a precios actuales, nivel que fue superior en 225 pesos a lo que se obtenía en 1992, que era 3,508 pesos mensuales. Según el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneva), el resultado implica un crecimiento promedio anual del ingreso por habitante de 0.2% en términos reales en dicho lapso. Esto, fue medido a través de la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), instrumento que capta todas las fuentes de ingresos de las familias como lo son el trabajo, las transferencias, la renta de la propiedad, entre otras.

La Razón

Reforma energética atrae capital por 75 mmdd; duplica a la IED

La Reforma Energética ha sido una de las más exitosas para México, pues se esperan inversiones por cerca de 75 mil millones de dólares en los próximos años, duplicando con ello la Inversión Extranjera Directa (IED) que llega al país, estimó el economista en jefe de BBVA Bancomer, Carlos Serrano. Al hacer un balance de los cambios estructurales que se han realizado en la actual administración, el experto en materia económica dijo que para una nación que recibe entre 20 a 25 mil millones de dólares de IED, el hecho de que con dos rondas petroleras se tenga previsto la llegada de capitales por más de 68 mil millones de dólares, es una "pequeña muestra del potencial del sector energético".

Lunes 28 de agosto de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(27/08/17)	7.00
TIIE 28 (25/08/17)	7.3725
TIIE 91 (25/08/17)	7.3850
TIIE 182 (23/08/16)	7.4300
CETES 28 (22/08/17)	6.92

Reservas internacionales (mdd)	
(18/08/2017)	173,062.4

Inflación anual

(Jul. 2016-Jul 2017, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.44
Inflación subyacente *	4.94

Inflación mensual

(Jul. 2017, %)

Inflación *	0.38
Inflación subyacente *	0.27
UDIS (28/08/17)	5.790625



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

El SAT afina tiros de precisión y recauda más

Corría el mes de abril, y un contribuyente tenía pendientes pagos provisionales de IVA al fisco, por lo que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) le mandó un correo electrónico: "Hemos identificado que tienes pendiente de presentar tu pago definitivo mensual de IVA de febrero, te invitamos a cumplir a la brevedad, (...) SAT...¡más fácil, más rápido!". Este tipo de avisos del SAT conocidos como 'actos de control', se enviaron 14,022 veces más en el primer semestre de 2017 mediante mensajes de celular, correo electrónico, cartas a domicilio, entrevistas y buzón tributario, según el último Informe Tributario y de Gestión publicado por el SAT.



Conquista México mercados agroalimentarios en Asia: Sagarpa

Los productos agroalimentarios mexicanos conquistan nichos de mercado en Asia y se trabaja para incrementar el comercio de estos insumos en esa región que representa una gran área de oportunidad por su crecimiento económico a nivel mundial, informó la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa). De acuerdo con un comunicado, a través de la coordinación general de Asuntos Internacionales, encabezada por Raúl Urteaga Trani, se intensificaron las acciones comerciales con China, Japón y Singapur, como parte de la estrategia de diversificación de mercados de exportación que instruyó el titular de la dependencia, José Calzada Rovirosa.



No será culpa de México si se termina el TLCAN: Mancera

No será culpa de México si se termina el Tratado de Libre Comercio de América del Norte afirmó Miguel Ángel Mancera, quien agregó que "quieran o no quieran, vamos a seguir teniendo relación con los empresarios de Estados Unidos, con otras vías o mecanismos". El presidente de la CONAGO y jefe de gobierno de la ciudad sostuvo que México debe tener una postura firme en la renegociación del acuerdo y otras opciones para expandir sus horizontes comerciales. Reiteró que hay que voltear el rostro hacia el sur, hacia otros mercados. Vamos a seguir teniendo y mejorando nuestras relaciones con el sur.



Lunes 28 de agosto de 2017



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 28 de agosto

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 28 de agosto. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA: CITIBANAMEX -El miércoles, Banxico publica su Informe Trimestral correspondiente al período abril-junio de este año. El viernes, el banco central publicará las cifras de las remesas de los mexicanos en el extranjero en julio; estimamos que aumentaron 6.3 por ciento anual en dólares. El mismo día, Banxico publicará los resultados de su encuesta de expectativas entre analistas del sector privado levantada en agosto.



www.imcp.org.mx



México, primer lugar de impunidad en América

De 69 países miembros de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), México ocupa el primer lugar de impunidad en el Continente Americano, revela el Índice Global de Impunidad (IGI) 2017, realizado por la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP). El estudio que analiza y compara la información relacionada con los indicadores en materia de seguridad, justicia y derechos humanos, posiciona a México en cuarto lugar a nivel mundial con un índice de impunidad de 69.21 puntos. Los resultados obtenidos indican que los 13 países con muy alta impunidad son Filipinas, con 75.6 puntos; India, con 70.94; Camerún, 69.39; México, con 69.21; Perú, 69.04.



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



'Harvey' sigue sobre Texas, pero ocasionará lluvias en México

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronosticó que este lunes la onda tropical 30 se extenderá sobre el occidente del territorio nacional, y "Harvey" se mantendrá en tierra sobre Texas, Estados Unidos, lo que ocasionará potencial de lluvias. En el reporte más reciente del organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) también se prevé ambiente muy caluroso con temperaturas superiores a los 40 grados centígrados en la Península de Baja California, Sonora, Sinaloa, Michoacán, Nuevo León y Tamaulipas.



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

